

Журнал РОССИЙСКОГО ПРАВА

Учредители:
Институт
законодательства
и сравнительного
правоведения
при Правительстве
Российской Федерации

Юридическое
издательство «Норма»



Основан в 1997 году

Выходит ежемесячно

Издатель:
Юридическое
издательство
«Норма»

ИЗСП
НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА

Содержание

<i>Хабриева Т. Я.</i> Конституция как основозаконодательство в Российской Федерации.....	3
--	---

Российское законодательство:
состояние и проблемы

<i>Колосова И. М.</i> К вопросу о конститу- ционных санкциях.....	12
<i>Мусаелян М. Ф.</i> Экстемизм как угроза национальной безопасности России- ской Федерации.....	18
<i>Цирин А. М.</i> Формирование институ- циональной основы противодействия коррупции в федеральных органах исполнительной власти.....	28
<i>Габов А. В.</i> О проблеме определения момента возникновения акций как объектов гражданских прав.....	35

**Теоретические проблемы
российского права
и государственности**

<i>Кархалев Д. Н.</i> Объект охранительного гражданского правоотношения.....	51
---	----

**Актуальные вопросы
правоприменения**

<i>Егорова М. А.</i> Возврат исполненного при изменении и расторжении догово- ра купли-продажи.....	59
<i>Кухалашвили Ю.</i> Правовое регули- рование отношений собственности лиц, состоящих в незарегистрированных семейных отношениях.....	69
<i>Добрачев Д. В.</i> К вопросу о начислении процентов по ст. 395 ГК РФ на суммы основного денежного долга.....	81
<i>Кривова И. И.</i> Соблюдение законности в оперативно-разыскной деятельности и провокация.....	87

Правосудие и судебная практика

Уксусова Е. Е. Оспаривание нормативных правовых актов в сфере гражданской судебной юрисдикции.....93

Катаева М. А. Анализ судебной практики привлечения к административной ответственности за нарушение авторских прав.....101

Международное право

Королёв Г. А. Универсальная юрисдикция: определение, основания применения.....107

Из истории права

Юртаева Е. А. Система юридического образования в Российской империи.....116

Трибуна молодого ученого

Плюгина И. В. Теоретические основы правового статуса мигрантов.....132

Потапенко В. С. Образовательная деятельность и образовательные услуги: соотношение понятий.....139

Рецензии

Чиркин В. Е. Учебник для магистров права (*Alder John. Constitutional and Administrative Law. N.Y., 2007. — 559 p.*).....151

Новые книги

Издано Институтом законодательства и сравнительного правоведения при Правительстве РФ.....157

Издательство «Норма» выпустило в свет.....157

Перечень сокращений, принятых в журнале, см. на с. 159.

Содержание номера на английском языке публикуется на с. 160.

Contents

Constitution as Basis of Legality in the Russian Federation by <i>T. Ya. Khabriyeva</i>	3
Russian Legislation: Current State and Problems	
On the Issue on Constitutional Sanctions by <i>N. M. Colosova</i>	12
Extremism as the Threat to National Security of the Russian Federation by <i>M. F. Musaelyan</i>	18
Formation of Bases of Counteraction to Corruption in Federal Executive Authorities by <i>A. M. Czirin</i>	28
On Determination of the Moment of Emergence of Stocks as Civil Law Objects by <i>A. V. Gabov</i>	35
Theoretical Problems of the Russian Law and Statehood	
Object of Protective Relationship of Civil Law by <i>D. N. Karhalev</i>	51
Pressing Issues of Application of Law	
Return Executed at Change and Cancellation of the Contract of Sale by <i>M. A. Yegorova</i>	59
Legal Regulation of Property Relations of Persons Which are in the Unregistered Family Relationships by <i>7. Ju. Kuhalashvile</i>	69
Charge of Interests Under the Article 395 of Civil Code of the Russian Federation on the Basis of Accumulated Principal and Loss by <i>D. V. Dobrachev</i>	81
Observation of Legality in Operatively- Investigative Activity and Provocation by <i>I.I. Krapiva</i>	87
Justice and Judiciary Practice	
Dispute on Legislative Acts in the Sphere of Civil Judicial Jurisdiction by <i>E. E. Uksusova</i>	93
Examination of Judiciary Practice of Bringing to Administrative Responsibility for Infringement of Copyrights by <i>M. A. Hataeva</i>	101
International Law	
Universal Jurisdiction: Definition and Bases of Application by <i>G. A. Korolyev</i>	107
From History of Law	
The System of Legal Education in Russian Empire by <i>E. A. Yurtaeva</i>	116
Young Scientist's Tribune	
Theoretical Bases of the Legal Status of Migrants by <i>J. V. Plyugina</i>	132
Educational Work and Educational Services: Correlation of Notions by <i>V. S. Potapenko</i>	139
Annotations	
Study-book for Masters of Law by <i>V.E. Chirkin</i>	151
New Books	
Published by the Institute for Legislation and Comparative Law at the Government of the Russian Federation.....	157
«Norma» Publishing House New Editions.....	157

